

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

EDICIÓN DE LA NOCHE

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA

UN NÚMERO 5 CÉNTIMOS

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

Alicante: Domingo 9 de Octubre de 1898

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
50 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
25 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA

Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales, dirigiéndose al Administrador.

Oficinas, Castaños, 20

El sin rival corsé parisien
C. P. á la Sirene.—Único y
exclusivo depósito en es-
ta capital y su provincia

LA SIRENE CORSE PARISIEN

PEREZ Y C. ALICANTE Sencillo, durable, esbelto,
flexible, cómodo y ligero

Gran fábrica de somniers
Y TODA CLASE DE TELAS METÁLICAS
DE
Salvador Gosalbez

En esta gran fábrica montada con todos los adelantos modernos que su industria requieren y que puede competir con las principales fábricas de España y del extranjero, se confeccionan colchones con muelles de todos los sistemas, catres metálicos y grillajes para claraboyas. Las grandes existencias de este establecimiento, permiten servir á las relaciones horas cualquier pedido por importante que sea. Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23 (antes San Francisco).

días en actitud misteriosa y entablan entre sí diálogos pintorescos.
—Dicen que el de los pelos es uno alio, cojo, con barba rubia y la nariz partida, de oficio confitero y que corta las trenzas para hacer dulce de cabello de angel y remitirle á Nueva York.
—¿Qué barbaridad!
—Pues yo lo he oido y puede que sea cierto; no ve usted que los norteamericanos comen unas cosas muy raras?
—Lo que hay es que el hombre de las trenzas estuvo anoche hablando conmigo, sin yo saberlo, y venia con el pretexto de preguntar si vivia aqui una ama seca llamada Ramona.
—¿Y usted qué le dijo?
—Que no; entonces él me estuvo mirando el mono con el mismo, y me dijo: tengo chiquito, se conoce que no le gustó.
—¿Es guapo?
—Es muy bien parecido, mejorando lo que yo he visto, y llevaba un bulto en el bolsillo de la americana.
—¿Claro serian las tijeras.
—No; más bien creo que sería una criatura, porque dicen que ademas de trenzas roba niños de pecho.
—¿Para qué?
—Para derretirlos y hacer ungüento.
En fin: corren las leyendas mas absurdas acerca del cazador de cabelleras y hay quien dice que no es extranjero, como se habla creido, sino catalan, calvo y exgobernador civil; y que al quedar viudo y cesante, prometió hacer todo el daño posible á la humanidad. Pero, ¿que se ha hecho para mejorarse ni para que se castigara todo el mundo.
Y ahora se dedica, por de pronto, á cortar, según dicen, á arrancar los bigotes á todos los empleados civiles y así sucesivamente.
Pero no pasamos á creer esta última versión; más bien acogamos la que ha circulado estos últimos días en Santander. Se dice allí que el hombre siniestro es un cómico andaluz que se ha vuelto loco á consecuencia de una silba que le dieron en Plasencia representando *La trenza de sus cabellos*, de Rubi.

obra multitud de grabados, de los que se usan, haciendo de esta forma sumamente practica la descripción de los mismos; expone las reacciones que tienen lugar, su purificación, medios de investigarlas, envases y transportes.
Termina la obra con un capítulo dedicado al sulfuro de carbono y exposición de las tablas indicadoras de la relación entre la densidad del ácido y su valor ó riqueza.
Recomendando tan importante publicación al publico en general, damos la enhorabuena á la casa editora, que tan acertadamente está en publicar *Enciclopedia*, tan útil, y que, por su precio de 150 pesetas en rústica, cada tomo, se halla al alcance de todos.

LA CARAMAN CHIMAY
La tristemente célebre princesa, que pasó su hermosura por Europa, hace algún tiempo seguida de la admiración general, ha tenido no hace mucho que lamentar una amarga contrariedad, de ser cierto lo que asegura el *Courrier des Etats Unis*.
Acababa de llegar á Zurich, acompañada de su amigo Rigo, y juntos, hospedáronse en uno de los mejores hoteles, dando los siguientes nombres:
Mme y Mr. Rigo.
Ocurrió en Zurich algo de lo que aconteció en San Sebastian cuando el anterior verano propalose allí la llegada de la célebre hermosa. Gran cantidad de curiosos agolpáronse frente al hotel residencia de los Rigo, con la curiosidad despierta de todo en todo.
A esto, los huéspedes del hotel, ingleses en su mayoría; empezaron á amoscarse por la curiosidad de que era objeto su morada, y determinaron poner fin á la expectación pública, adoptando una resolución tan eficaz como molesta para la norteamericana y su amante.
Decidieron y llevaron á la práctica el pensamiento de manifestar al dueño del hotel en que ellos y la Caraman Chimay residían, y del modo mas terminante y claro posible que ó ponía á los tortolos en la calle, ó se iban á la calle todos como un solo hombre.
El dueño del hotel, ante semejante conflicto se vio en la necesidad de invitar al *Mme y Mr. Rigo*, á salir del hotel y pronto encontraron albergue, más apropiado acaso para sus esparcimientos, en una casita campestre de los alrededores de Zurich, lugar ameno y como formado para las dulzuras del amor.

CUARTO ANIVERSARIO
La Excm. Señora
D.ª Juana de Bassecourt y Soler
BARONESA DE MAYALS
Falleció en esta ciudad el día 10 de octubre de 1894
R. I. P.

Todas las misas que se celebren el lunes 10 del actual en la Iglesia Colegial de San Nicolás, en la Parroquia de Nuestra Señora de la Concepción de Capuchinas y de la Preciosa Sangre, monasterio de la Santa Paz y demás templos y santuarios, en recuerdo de su alma.
El viudo D. Alejandro Harmsen y la familia de la finada, ruegan en caridad á sus amigos la encomienden á Dios en alguno de aquellos piadosos actos y le dediquen un recuerdo de piedad y de cariño en sus oraciones.

Por los Excmos. y Kavdicos Sres. Nuncio de S. S., Obispos de Sión, de Madrid-Alcala, Orihuela y otros Prelados, hay concedidas numerosas indulgencias por todo sufragio que se aplicare por la eterna paz y ventura del alma de dicha señora.
(Q. S. G. H.)

La represión del anarquismo
El gobierno de España se muestra muy propicio á secundar las iniciativas de Italia, en los proyectos que acaricia este país para reprimir el anarquismo.
Todos ó casi todos los gobiernos europeos han respondido en este mismo sentido, pues hasta Suiza, que creyó ponerse á salvo de la acción de los anarquistas permitiendo á éstos la residencia en sus Estados, se ha podido convencer, después del crimen de Ginebra en la persona de la emperatriz de Austria, que de nada le servirían sus tolerancias para los que se proponen imponerse á la sociedad por el terror.
Suiza responde también á la invitación de la nación que, según parece, se mueve á menos disimulo el gobierno italiano ha contestado con evasivas, y no se atreve, por lo visto, á coartar las libertades que tiene concedidas.
Verdad es que el país británico no ha experimentado todavía los efectos desastrosos del anarquismo.
Allí se han constituido las asociaciones, se han celebrado asambleas y se han confabulado los primeros atentados y los crímenes de que fueron víctimas Carnot y Cánovas.
A Inglaterra irán todos, si las demás naciones acuden á la expulsión de los anarquistas en sus respectivos territorios.
Buen provecho.

Las deudas de Cuba
Nuestro colega madrileño *El Economista*, publica en su último número un artículo que es un estudio muy completo de la liquidación de las deudas de Cuba.
En ese trabajo y resolviendo de la exactitud de las cifras, se detalla cuanto se refiere á las deudas amortizables y de anualidades á los *Billetes hipotecarios de 1886 y 1890*, á *alcances*, á *obligaciones del Tesoro*, etc., etc., á todo, en fin, cuanto se relaciona con las deudas cubanas.
Como resumen de tan interesante trabajo, pueden citarse las siguientes cifras:
Los débitos se elevan por valor efectivo á 1.230.345.370 pesetas, y por nominal representado en la última deuda en circulación á 1.307.777.600 pesetas, ó sea en total á 2.538.122.970 pesetas.
El gasto anual por intereses y amortización que exige el servicio de todas las deudas de la isla de Cuba y las causadas por las guerras allí sostenidas, asciende á la enorme cantidad de 168.494.788 pesetas.
Además de este gravamen abrumador hay que tener en cuenta que los gastos de las clases pasivas de Cuba y Puerto Rico importan pesetas 12.374.910, además asimismo á la anualidad de deuda, lo que exigirá el capital necesario para satisfacer obligaciones aun no liquidadas, procedentes del ejército y empleados civiles, lo que importa el trasbordo del material de guerra que se traiga y lo que cueste la reparación.

La Correspondencia Alicantina
Hace dos Ediciones
OFICINAS: CASTAÑOS, 20
PARTADO 28 - TELÉFONO 70

Brava decimal
A mi amigo de la infancia Isidro Valera y Senabre

Modestia dejando aparte nadie (sic) á rimar me aventaja; rima "puñal", con "navaja", y al "dios Apolo", con "Marte", rima al "todo", con la "parte", y la "parte", con el "todo", y "barro", ó "fango", con "todo", y, pues voy á concluir, rimaré "ver", con "oir", y á "Simpson", con "Cuasimodo".
Luis Mira y Mira.
Novelda, septiembre, del 98.

El cazador de cabelleras
Continúa siendo objeto de la expectación pública en Santander el hecho de haber sido cortadas por una mano desconocida muchas trenzas de pelo.
Gran número de niñas y de amas de cría que llevaban colgando las trenzas, han sido víctimas del cazador furtivo, que con habilidad pasmosa las ha despojado de un de los más bellos adornos femeninos.
Nadie se explica, ni aun los peluqueros, cómo puede ser cortada de un solo golpe abundosa trenza que poseen las santanderinas por lo general, y hay quien cree que el cazador emplea en su cometido una máquina movida por la electricidad.
Sea de ello lo que quiera es lo cierto que los casos se han repetido y que el pánico cunde entre las chicas de la localidad.
Anteanoche, sin ir más lejos, unos jóvenes encontraron en el *boulevard* de Calderón de la Barca, cerca de un árbol, un voluminoso paquete que contenía toda clase de trenzas y trenzitas, un pelotón informe, y una trenza de lana de esas que usan las que tienen poco pelo para cubrir las con el suyo y hacerlo aparecer como propio.
Los jóvenes llevaron el paquete al gobierno civil, donde fué examinado y hasta olido por los dependientes de la autoridad, declarando todos que la cosa es muy grave y que debe andar en el ajo la mano maloliente de algún anarquista y enemigo personal del cuero cabelludo.
Se observa que el cazador no utiliza las trenzas; pues se limita á cortarlas, dejándolas despues modestamente en el suelo.
Con este motivo abundan en Santander las conjeturas y los juicios temerarios.
Quien cree que el autor de la fechoría es un *esteta* destructor de los pelos femeninos; quien que se trata de un fabricante de trenzas artificiales y se dedica á destruir las legítimas para que le compren las suyas; quien que el cazador trabaja por cuenya; y quien que el cazador trabaja por cuenya del gobierno, pues éste se propone tomarnos hasta el último cabello.
Las gentes de Santander se reúnen estos

Bibliografía
Hemos recibido los tomos III y IV de la *Enciclopedia de Química Industrial*, que con tan gran acierto publica la casa editorial de los señores Baily-Baillière e Hijos.
Los tomos que tenemos el gusto de examinar se titulan *Sosas y potasas*, "Azufre y sus derivados". El primero, traducido al español por D. Eduardo Ricard y Puerta, farmacéutico premiado por el ilustre Colegio de Barcelona, empieza demostrando la relación que la sosa tiene con el sal y de á conocer las definiciones de la misma. En los capítulos siguientes expone las sosa naturales Lebland, lejas, sosas amoniacal y electrolítica, haciendo una demostración minuciosa de las formas y aparatos usales para su obtención. Así sucesivamente describe el borato de sosa y ácido en sus diversas formas, las clases de potasas existentes, el potasio y sodio, hasta llegar al *óxido*, terminando con la alcalimetría. Todo lo se halla tratado con sumo acierto y claridad, que unido al gran número de grabados que contiene la obra, hacen sumamente práctico su estudio.
El segundo está traducido por el ilustre catedrático doctor D. José Omedilla. En él empieza demostrando la gran importancia que tiene el *azufre* y sus derivados en el campo industrial, dando á conocer la suma de riqueza, su consumo y explotación que en nuestros países representa este mineral, habiendo traducido adicionalmente muchos notas de sobre la gran variedad de cuerpos sulfurados que atesora nuestra España. Después detalla minuciosamente en la manera de obtenerle, intercalando en la

Por qué perdimos la escuadra
El almirante Humann, jefe de la escuadra francesa del Mediterraneo, ha dicho en un banquete dado en honor de Mr. Lockroy sin omitir la importancia de la artillería, la verdad es que los ingenieros y los maquinistas fueron los que dieron la victoria á los yanquis en Santiago.
Señaló el almirante Humann el hecho de que el "Cristobal Colón", fué el único barco español que tuvo alguna velocidad. No andaba mas de 137 nudos; pero, á pesar de haber sido el tercer barco que salió de Santiago, estuvo á punto de conseguir escapar.
Si la escuadra del almirante Cervera, dice, hubiese marchado á razón de la velocidad que debía esperarse de ella, si sus máquinas hubiesen estado en orden y bien manejadas, habría escapado de los buques americanos.
En efecto: marchando con la velocidad que había derecho á exigirles, los barcos españoles habrían conseguido escapar; si no hubiesen tenido tanta madera, no se habrían incendiado tan fácilmente; si sus corazas hubiesen sido mejores, no habrían sido agujereadas de un modo tan terrible, y si los cañones hubieran funcionado mejor y si los proyectiles hubieran encajado como debían y tenido mas poder de penetración, se podría haber hecho algún destrozo al enemigo. Y con todo ello habría cambiado algo el aspecto de la guerra.

Es la casa que en tejidos y pañería presenta más surtido y más barato vende.
Primera casa en Pannelsos de Manila bordados y lisos.

EL SIGLO
Especialidad en Camisería Corbatería y género de punto
NAVARRO HERMANOS
Mayor y Pasaje Américo.-Alicante

ALICANTE

Tenemos entendido que el popular Alcalde de esta capital, nuestro estimado amigo señor Gadea, atendiendo ciertas indicaciones de un colega de la mañana, pretende llevar a efecto un proyecto de mejora presentado a la Corporación Municipal, relativo a la transformación en un elegante y aristocrático boulevard de la extensa calle de los Mártires, paralela al salón y paseo de la Esplanada.

El pensamiento es verdaderamente magnífico, porque, como dice el aludido diario, todo lo que sea acumular atractivos y llenar de encantos el poético trayecto que comprende desde la Esplanada de España a la Plaza de abastos del Muelle, merece el aplauso de los alicantinos que se regocijan de que los forasteros que tratan de invernar en Alicante tengan algo que admirar en él.

Mucho nos complacería poder comunicar en breve a nuestros lectores la confirmación de tan interesante noticia, cosa que creemos muy probable dado el carácter emprendedor y decidido de la dignísima primera autoridad local.

Esta noche tendrá lugar en el teatro de la sociedad artística "Chapi, una escogida función a beneficio de un aficionado de esta capital.

Se pondrán en escena la grandiosa zarzuela del maestro Barbieri "Jugar con fuego" y un bonito juguete cómico.

Dado el fin a que se dedica el espectáculo auguramos una buena entrada.

Mañana se cumplen cuatro años del fallecimiento de la excelentísima señora doña Juana Bassecourt y Soler, Baronesa de Mayals.

La finada que reunía excelentes prendas de carácter, entre las que sobresalía su corazón magnánimo, prodigó durante su vida grandes consuelos a los seres afligidos, que recibieron de su mano caritativa cuantiosos alivios.

La señora Baronesa de Mayals, presidenta de "La oración y vela del Santísimo Sacramento", establecida en Santa María, ha dejado impercedero recuerdo, entre las distinguidas damas de la buena sociedad alicantina, que forman tan piadosa asociación.

Reiteramos el más sentido pésame a nuestro particular amigo el Senador del Reino, excelentísimo señor Barón de Mayals, y a su distinguida familia.

Se ha remitido al ministerio de la Gobernación, el recurso de alzada interpuesto por varios electores de Villajoyosa, contra Jome Pla y Joaquín Barrachina, vecinos de Atea y Penaguila, respectivamente, por haber sido impuesta, como reincidentes, por el Gobernador civil de esta provincia, la multa de 20 pesetas a cada uno.

Ha marchado a Murcia donde permanecerá unos días, nuestro querido e ilustrado compañero de redacción D. José María Nuñez Jover.

Debiendo remitirse a la Superioridad en la primera quincena del próximo mes de noviembre, una estadística de la cosecha de vino correspondiente al año actual, la primera autoridad de esta provincia ha encargado, muy especialmente a los alcaldes de los pueblos, la manden formar y remitan al Gobierno civil, hasta el día 31 de octubre y con arreglo al modelo que al efecto se ha publicado, en la inteligencia de que, transcurrido este plazo, se adoptarán medidas de rigor contra los que aparezcan morosos en el cumplimiento de tan importante servicio.

Hallándose en descubierto del pago de varios dividendos las acciones números 59, 69, 81, 70, 71, 72 y 152, la Junta directiva de la sociedad "Los Nueves", constructora del tranvía urbano, ha acordado sacarlas a pública subasta.

Dicho acto tendrá lugar en las oficinas de la misma, el día 20 de los corrientes a las cinco de su tarde.

La Alcaldía ha oficiado a la Dirección de la Caja general de Depósitos, pidiendo sea devuelta la fianza de cien mil pesetas que prestó para responder del cumplimiento del contrato de abastecimiento total de aguas de la población, la compañía de aguas de Sax.

Por el puerto de Valencia han salido últimamente los siguientes vapor: Yate francés Gabrielle, con su equipo y cuatro pasajeros; Ville de Melilla, para Marsella, con vino; francés Avalon, para Burdeos, con vino; español Unión, para Londres, con frutas; es-ral y baliya, para Palma, con cargo gene-

La investigación de Hacienda de Alicante ha publicado una relación de los deudores por las pensiones de Caosos de las raciones que le fueron concedidas por el delegado de Hacienda en conformidad a lo dispuesto por la ley de 10 de junio de 1897 y R. D. de 25 del mismo, con el fin de que se hagan efectivas antes de sus vencimientos.

tos y pasado el plazo sin que se haya efectuado se proceda contra ellos por la vía de apremio y ejecución.

El señor Alcalde ha oficiado al gobernador civil de la provincia solicitando conceda la excepción de subasta para proceder a la adquisición por gestión directa, de 12 caballos destinados a la sección montada de la guardia municipal.

Hallándose corriendo el periodo voluntario de la cobranza del impuesto de cédulas personales, creemos de interés reproducir a continuación el valor de las mismas:

El valor efectivo de las cédulas actualmente, incluidos el recargo municipal del 50 por 100, el 30 por 100 de impuesto de guerra, es el que sigue:

Las de primera clase, 200 pesetas; segunda, 150; tercera, 100; cuarta, 50; quinta, 40; sexta, 30; séptima, 20; octava, 10; novena, 5; décima, 2; y undécima, 1.

Ayer a las seis de la tarde iban presentadas 336 instancias, solicitando tomar parte en las oposiciones para cubrir siete plazas vacantes de escribientes con 1.250 pesetas anuales, que existen en el Consejo de Estado,

Toda la prensa de París habla en términos muy halagüeños de la representación de "Tierra baja", verificada anoche en el teatro de la Renaissance, por la compañía Guerrero-Mendoza.

Además de estos dos artistas, hacen especial elogio de la señorita Suárez, que desempeñó de una manera notable el papel de Nuri.

La compañía saldrá para Bruselas a mediados de este mes, terminadas las representaciones que se ha comprometido a dar en esta capital.

Café Español

Esta noche tendrá lugar en el acreditado Café Español, el 2.º concierto de la cuarta temporada por el sexteto, que ejecutará el siguiente programa:

- 1.º La gracia de Dios, pasodoble. Roig.
2.º Bolero español, bolero.—Solar (F.)
3.º Raymond, overture.—A. Thomas.
4.º Aida, fantasia.—Verdi.
5.º Rigoletto, cuarteto.—Verdi.
6.º Chantilly, walses.—Waldteufel.

La Bolsa

Cambios de las tres y media del día. (Cierre oficial): Interior, 57.40; Exterior, 63.90; Amortizable, 00.00; Tesoro, 101.30; Aduanas, 90.90; Filipinas, 80.00.

Con cuenta de un episodio en el teatro de Mahila.

Los artilleros de Santa Ana recibieron orden de repliegarse; abandonaron sus posiciones, que tomaron los yankees; luego su pieron que lo orden había sido mal dado, pues lo que habían que hacer era permanecer sin disparar en sus puestos, y al tener noticia de ello volvieron a tomar a la bayoneta la posición abandonada; los yankees, tras una descarga que nos costó quince bajas, huyeron de allí a escape. Pocos minutos después volvían a recibir orden los artilleros de abandonar aquel sitio, comprado a costa de tanta bravura y derrochando la sangre de un puñado de héroes.

Observación meteorológica

Durante las últimas 24 horas, se han experimentado en el Instituto de esta capital, las siguientes observaciones:

- Barómetro, 757.21.
Termómetro, 28.6.
Viento, N. O. calma.
Atmósfera, despejada.
Mar, tranquilo.
Temperatura máxima del aire a la sombra, 29.6.
Id. mínima durante la noche, 16.0.
Irradiación nocturna, 15.2.
Evaporación en milímetros, 6.0.
Lluvia en idem, 0.00.

Lo mejor para extirpar los callos y durezas de los pies, son, los parches de Washmuth. De venta en las farmacias, droguitas, etc., al precio de 2 pesetas cada uno, y por mayor, Muñor baronesa.

Deuda flotante

La deuda flotante del Tesoro, que no ha tenido aumento ni disminución durante el mes de septiembre último, importaba en 1.º del actual 542.998.500 pesetas.

El conocido y reputado peluquero don Enrique Fayos, establecido en el paseo de Mendez Nuñez núm. 11, ha dirigido un atento B. L. M. al excelentísimo señor Gobernador militar de esta plaza, participándole que se compromete gratuitamente a prestar los servicios de su oficio a todos los repatriados que regresen a esta capital, procedentes de los ejércitos de Ultramar, siempre y cuando medie un aviso de tan dignísima autoridad.

El señor Marques, con no menos atención, ha enviado otro B. L. M. a tan modesto industrial, agradeciéndole profundamente su ofrecimiento en nombre de aquellos valientes beneméritos de la patria, y

ofreciéndole el testimonio de su consideración y aprecio por su esplendidez.

El patriótico ofrecimiento del Sr. Fayos, merece los mas calurosos plácemes, que nosotros, desde luego, le tributamos sinceramente.

Riña

A la una de la madrugada de hoy se ha promovido una terrible reyerta en la calle de San Vicente, que tal vez hubiera tenido un desenlace funesto a no mediar oportunamente los guardias municipales Martí y Ballester y dos vigilantes.

Cuatro sujetos de no muy buenos antecedentes, armados de enormes facas, acometían con feroz intento a otro individuo que agotadas sus fuerzas y completamente rendido, cayó al suelo, sufriendo una herida en la mandíbula izquierda a consecuencia de una pedrada.

Apaciguados los ánimos fué recogido el herido, y trasladado a la Casa de Socorro siendo curado de primera intención por el médico de guardia.

El hecho ha sido puesto en conocimiento del Juzgado.

Tribunales

Mañana se verá en la sección primera de esta Audiencia, la causa procedente del juzgado de Pego, por el delito de disparo, contra Fuente Poquet Francés, estando encargado de la defensa del procesado, el letrado señor Viñes y de la representación el señor Foglietti.

Ha sido puesto a disposición del señor Juez de Instrucción en las cárceles de este partido, un sujeto llamado Antonio Seva Solves, a quien detuvo la guardia municipal, por pretender llevar a efecto actos inmorales, impropios de personas cultas, abusando de la inocencia de una casta joven.

Plaza de toros

El espectáculo de esta tarde

Con una regular concurrencia, a las cuatro en punto se dió suelta al toro "Palmerito", dedicado para entenderselas con "Mariano", oso asiático de no muy superior corpulencia, cuya lucha oportunamente se anunció de público.

Poco, muy poco tuvo que esforzarse "Palmerito", pues a la salida del toril corrió a su contrincante, produciéndole heridas graves en el pecho y vientre, de resultas de las cuales, murió momentos después el oso.

Con el fin de retirar del redondel al toro, hubo la mar de incidentes que hubieran podido motivar algún percance.

Ni banderillas de fuego, capotes y piedras fué bastante a hacer desalojar de los medios a "Palmerito", de donde se había posesionado en unión del cabestro que saltó en esta disposición a la vez al vencedor.

Limpio de piedras el ruedo y previa señal del concejal de tanta Sr. Sánchez Santana, la cuadrilla encargada de la segunda parte del programa hizo el paseo y se dispuso a la brega.

En el primero de los bichos destinados a morir, los chicos jugueteaban con los capotes, en banderillas colocaron tres pares regulares y Julio lo despachó de un pinchazo, una media caída y otra vezada, un pinchazo bajo, y una casi entera en lo alto bastante bien dirigida.

Durante el último tercio de este toro ha sido cogido y volteado sin consecuencias el banderillero Carriñterito.

El segundo toro abandonó la jaula muy movido y con ganas de coger.

Después de algunos lances de capa, el Llaverito puso tres pares.

El Confitero, que ayudaba el tercio, se quedó con los pelos en la mano.

El Templeño, con mas confianza que en el anterior, pasó de muleta bastante tranquilo, propinando algunos pases buenos, aun, en su lucimiento.

Al entrar a herir lo hizo siempre arrancando de muy largo resultándole las etocadas y pinchazos que empleó para despachar en diferentes partes del morillo.

El ganado resultó bravo y la lidia muy pasada, pues el segundo toro volvió a la vida después de haberlo dejado para el arrastre.

Por falta material de tiempo, dejamos de acapurnos de la capea del último novillo.

DISPOSICION IMPORTANTE

Nuestro celoso alcalde Sr. Gadea mandó siempre por los intereses del vecindario y con objeto de dar exacto cumplimiento a lo que prescriben las leyes, ha publicado el siguiente interesante bando, que una vez mas da relieve su correcto proceder y elevados propósitos en pró de Alicante.

Dice así el bando: "En el ánimo de todos está, y es preciso que alguien tenga la valentía de decirlo, que apesar de los sacrificios que el Excelentísimo Ayuntamiento se impone para dotar a Alicante de mas escuelas públicas de las que por la ley viene obligado, situadas en buenos locales y dotadas de excelente material, la asistencia de nos, especialmente de la clase trabajadora no responde a lo que hay derecho a esperar. Por calles, plazas y paseos públicos a todas horas una multitud de niños expues-

tos a todas las inclemencias del tiempo, y a todos los peligros del abandono en una población que tiene redes de tranvías y un gran movimiento de carruajes por consecuencia de su movimiento comercial. Las estadísticas de la Casa de Socorro acusan la prestación de servicios quirúrgicos y medicinales en accidentes acaecidos a niños abandonados por padres y tutores que no tienen, sin duda, conciencia de la noble misión que la naturaleza y las leyes sociales les impusieron.

Y no para aquí el daño producido por el abandono de los niños.

Faltos de toda educación, entregados a sus propios instintos vigorizados por las energías físicas de los pocos años, estorban la marcha del transeunte, persiguen y hostigan a cuantos animales cruzan las vias públicas, y entregándose a inconscientes diversiones, ensucian y estropean las fachadas de los edificios, rompen los faroles del alumbrado, dañan a los árboles arrojándoles piedras que muchas veces lastiman al transeunte, arrancan las plantas y arbustos de los paseos, obstruyen y rompen las bocas de registro que arrojan el agua que limpia y riega y que por tanto tiempo deseó nuestra ciudad, y en una palabra, son un peligro constante para la tranquilidad y el sosiego y un semillero perenne de cuestiones y riñas producidas por la intervención apasionada de padres que solo saben demostrar que lo son, peleando de desafortunadamente con aquellos que, molestados por sus hijos, les rinen y amonestan.

En ocasiones varias y ante el espectáculo de estos niños que no asisten a las escuelas, donde recibirían la educación e instrucción que sus padres no quieren, más bien que no pueden daries, ha pensado el Alcalde que suscribe los medios de remediar el daño tan grave, tropezando siempre ante el convencimiento de la oposición que, a la asistencia de los niños a las escuelas, se ofrece por las clases jornaleras, que ven en sus hijos, desde los primeros años, más bien que una esperanza para el porvenir, un auxilio y una ayuda en las tareas domésticas y en las faenas que les proporcionan el pan de cada día.

Sin embargo, la misión tutelar que la ley le confiere le obliga a adoptar aquella medida que, dentro de la esfera de sus atribuciones, considera necesarias para mitigar el espectáculo que a todas horas se ofrece a los ojos del vecindario.

En primer lugar, debe recordar lo que todos, sin excepción, debieran saber: Que la primera enseñanza elemental es obligatoria para todos los españoles. Los padres y tutores ó encargados enviarán a las escuelas públicas a sus hijos y pupilos, desde la edad de seis años hasta la de nueve, a no ser que les proporcionen suficientemente esta clase de instrucción en sus casas ó en establecimiento particular. (Art. 7.º de la Ley de 12 de Septiembre de 1857.)

Si el niño no puede concurrir al establecimiento, será amonestado y compelido por la autoridad y castigados en su caso con la multa de dos hasta veinte reales. (Art. 8.º de la ley citada.)

La primera enseñanza elemental se dará gratuitamente en las escuelas públicas a los niños cuyos padres, tutores ó encargados no puedan pagarla.

Serán castigados con la pena de cinco a quince días de arresto y represión los padres de familia que abandonasen sus hijos, no procurándoles la educación que requiere su clase y sus facultades permitan.

Igual pena se aplica a los tutores, curadores ó encargados de un menor de 15 años que desobedecieren los preceptos sobre instrucción primaria obligatoria, ó abandonaren el cuidado de su persona. (Números 5.º y 6.º del artículo 603 del Código penal.)

Todo funcionario público, tanto del Estado, como de la Provincia y del Municipio, cuyo sueldo ó haber no exceda de 1.500 pesetas anuales está obligado a acreditar ante sus Jefes inmediatos, que ha dado ó da a sus hijos mayores de seis años, en escuela pública ó privada ó enseñanza doméstica, la instrucción que determina la ley.

Los que en adelante fueren nombrados para aquellos cargos, no podrán tomar posesión de sus destinos sin cumplir lo prevenido anteriormente.

A estas disposiciones emanadas del poder público, considera necesario esta Alcaldía añadir las siguientes:

1.º Todos los funcionarios dependientes del Municipio cuyo sueldo sea menor de 1.500 pesetas, que tuviesen hijos de 6 a 9 años de edad y no hubiesen cumplido lo dispuesto en el artículo citado de la Real orden de 23 de febrero de 1883, acreditarán ante mi autoridad, y en un plazo de quince días contados desde la fecha de este bando, que sus respectivos hijos reciben la instrucción primaria de alguno de los modos establecidos en la ley.

El no tener hijos se acreditará por medio de un abono del Alcalde pedáneo del distrito, y la enseñanza con certificación de los Maestros públicos ó privados que se la faciliten.

2.º El Depositario de fondos municipales no abonará su sueldo de nómina ó el importe de sus jornales en la relación quinzenal del presente mes a los que no les presentaren el abono ó certificación visados por esta alcaldía.

3.º El Alcalde que suscribe, a la vez presidente de la Junta Local de 1.ª enseñanza, procurará que se cumpla en todas sus partes lo dispuesto en la Real orden últimamente citada y aún teniendo la seguri-

dad de que en las demas dependencias del Estado tendrá rigurosa observancia, se permite en bien del pró común, rogar a los dignos jefes de las mismas inspeccionen si tal sucede.

4.º Los agentes de mi autoridad especialmente encargados del cumplimiento de las disposiciones que dicte la Alcaldía vigilarán durante su servicio y tomarán nota de los nombres de los padres, tutores ó guardadores de los niños que encontraren abandonados durante las horas de clase en las escuelas públicas y los comunicaran a esta Alcaldía a los efectos que procedan.

Una última excitación debe hacer el Alcalde que suscribe a los padres de familia y tutores y guardadores de menores.

La educación y la instrucción son la base de los destinos del hombre. Quien no sabe leer y escribir, de todos depende y por todos puede ser engañado y defraudado en sus intereses. Los niños tienen derecho a la protección, amparo y cuidado de sus padres y estos deberes no pueden cumplirse de mejor manera que proporcionándoles educación e instrucción.

Los pueblos son mas prósperos y felices cuanto mas elevado es su nivel intelectual.

Sindicato de Riegos de la Huerta DE ALICANTE

Extracto de las cuentas de este Sindicato de Riegos en el mes de la fecha

Table with columns: Ingresos, Pagos, Pts., Cts. Rows include: Existencia en 1.º del actual, Forimpuesto de Landas, Resarcimiento de daños, Arriendos de tierras, Personal, Gastos de oficina, Platos, Limpias, Reparaciones y obras, Imprevistos, Impuesto de avenidas, Gratificación del Director para el servicio, Impresiones y encuadernaciones, Impuesto ordinario del 2.º trimestre, Suscripciones, Quiebra moneda, Teléfono, Fines.

Alicante 9 de octubre de 1897

LA ULTIMA VERDAD

Antigua funeraria de José Asensi

Servicio de coches funebres con real privilegio exclusivo

Labradores, 25, Alicante

Esta acreditadísima empresa, primera y única en su clase, queriendo poner este servicio a igual altura de los que hay establecidos en las grandes capitales de España y del extranjero, no ha titubeado en hacer cuantos gastos y sacrificios han sido necesarios para ofrecer al público en general un establecimiento digno de esta culta capital.

Los que por desgracia, necesitan utilizarlos de los efectos que posee este establecimiento, encontrarán fúnebres metálicos de todas clases y tamaños, cajas de madera forradas y adornadas de diferentes clases, cera, candeleros, candelabros, mantos para cubrir los cadáveres y coronas.

Hombres y mujeres inteligentes para amontajar, asistir, etc., etc.

Servicio permanente. Esta empresa se encarga de todo lo que abraza este ramo.

COCHEA, CASTAÑOS, 46. No equivocarse. Labradores 25. Teléfono, 12. ALICANTE

Temporada de 1898-99

OSTRAS

SIEMPRE FRESCAS

Precios muy reducidos, a pesar de la aumentación siempre creciente, hecha por los parques de Expedición.

PRECIOS: Servidas en el Establecimiento ó a domicilio, abiertas con limón: 1.ª Gordas finas, 165 pesetas docena, 2.ª Mediana id., 120

CASA FRANCESA

52, Paseo de los Mártires, 52 ALICANTE

Importante

La Tintorería Catalana química, de Manuel Sagols, ofrece al público sus servicios para limpiar y teñir toda clase de telas y trajes de caballeros, variando los colores. Estas operaciones se hacen a precios económicos.

Ramales, 6, Alicante.

Gran Sastrería y Pañería

M. IRLÉS Plaza de la Constitución, 12. ALICANTE

El dueño de esta casa, que es hoy la que más trabaja por su elegante corte y esmerada confección, tiene el gusto de anunciar a su clientela toda como al público en general, haber recibido

Vertical text on the right edge of the page, including names like 'LEON', 'Nohay', and 'COCHEA'.

TELEGRAMAS

(AGENCIA MEX)
(Prohibida la reproducción de este servicio)

EDICION DE LA MAÑANA
9 OCTUBRE 1898

Los yanquis

Lo que quiere Mac Kinley. — Plusa Madrid 10 m.)

Despachos recibidos Washington, participan que el diente de la República norteamericana Mr. Mac Kinley, quiere que la unificación de Puerto Rico quede terna antes de finalizar el mes actual y de Cuba a últimos del próximo mes noviembre, y que de lo contrario el gobierno de los Estados Unidos posesionará de las ciudades Antillas.

Varias noticias

La cuestión de Creta. — Argutinas expulsadas. — El Isabel y el Teodoro. Madrid 9 40 m.)

Según telegrafían de Es la cuestión de Creta ha entrado una nueva fase; con la nota de las potencias al gobierno otomano, exiéndole la retirada inmediata de las tropas turcas que queden en la referida isla.

Telegrafían de la capi de Suiza que han sido expulsados avamente mas de 60 anarquistas de la nación.

Dentro de breves días harán a la Península el crucero de guerra «Isabel II» y el destructor «Teodoro».

De allá y de aquí

¿Qué ocurre en Manzanillo? — El general Lavton. — Refuerzos Manzanillo. — Castelar. Madrid 9 (20 m.)

Telegramas de la Habana participan que los disturbios en Manzanillo han sido tan gravísimos que el gobernador militar de Santiago de Cuba, Mr. Lavton, vióse precisado a enviar dos batallones de soldados yanquis para dominar a los revoltosos.

El eminente tribuno D. Emilio Castelar, sigue en el mismo estado de gravedad en su enfermedad.

EDICION DE LA TARDE

De Filipinas

Los frailes prisioneros. — Bien mil pesos de rescate. — El señor Sagasta. Madrid 9 (1 30 m.)

alguna capital prisioneros telegramas de Hong Kong, los cuales aseguran que se ha acordado poner en completa libertad a los frailes prisioneros del cabecilla Emilio Aguinaldo, mediante el pago de 100.000 pesos, como rescate.

El presidente del Consejo de ministros señor Sagasta, ha declarado que no tienen fundamento los rumores circulados referente a la mala situación del Archipiélago magallánico.

Dos noticias

Jorge Sauton. — Asociado por una mujer. — El general Blanco. — Los voluntarios de Cuba. Madrid 9 (8 D m.)

Según participan de Nueva York, el día 7 del actual, fué asesinado por una

EL GLOBO

TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS
CENTRO DE NOVEDADES EXCLUSIVAS

Pronto llegarán los inmensos surtidos para la próxima temporada de invierno, que esta casa tiene pedidos.

NOTA.— Interin lleguen dichos géneros, siguen liquidándose grandes partidas de varios artículos a precios baratísimos.

Precio fijo

Restaurant del hotel Roma y Marina

El dueño de este establecimiento, participa al público el haber adquirido uno de los reputados jefes de cocina de España.

Se sirven almuerzos a 2'50 pesetas y comidas a 3 pesetas.

Magnífica terraza al aire libre. Jueves y domingo, comida extraordinaria.

Se admiten encargos para todo lo concerniente a fonda, Abonos a precios convencionales.

El conflicto parisiense

Confianza. — Dios lo haga. — Lo que hará el Ayuntamiento. — Sesenta céntimos por hora. Madrid 9 (12'3 t.)

Acaban de recibirse en esta Corte, interesantísimos telegramas procedentes de la capital de la vecina república.

En ellos se da cuenta del estado en que se halla el conflicto promovido a consecuencia de haberse declarado en huelga los albañiles de París, asunto que venía preocupando seriamente a todas las clases sociales.

Los ánimos parece que ya no están tan exaltados y desde luego se confía en poder terminar, dentro de pocos días esta embarazosa situación.

Con objeto de conseguir esto, son muchas las medidas y preparativos que se adoptan por las autoridades.

El Ayuntamiento por virtud de un acuerdo tomado recientemente, se encargará de todas cuantas obras hayan suspendidas, y al efecto, dará colocación a los obreros huelguistas, pagando los jornales a sesenta céntimos por hora.

Este acuerdo ha producido muy buena impresión, confiándose por ello en la pronta terminación del conflicto.

Guillermo II

Telegrafían de Berlín, que el emperador alemán Federico Guillermo, ha renunciado al viaje a Egipto que pensaba efectuar, como complemento al que realizará dirigiéndose a Palestina.

El ilustre Soberano desea presidir la sesión inaugural del Reichstag.

La Vida

Sociedad Cooperativa de Seguros
Delegación de la provincia de Alicante: Sa
gasta, 76. — Fábrica de sellos de caoutchouc.

Imprenta de Antonio Reus

el magnífico surtido en géneros para la presente temporada, ofreciendo trajes hechos a medida desde TRES duros en adelante y otros de género inglés a SETE duros.

TOS FERINA

curación rápida y segura con el Antiferino Alfonso de uso externo

Caración de toda clase de Tos en los niños

BARBERIA MODELO,

DE RAFAEL PASTOR Méndez Núñez, núm. 1

Especialidad en el corte de pelo y barba. Servicio antiseptico y en armonía con los mejores establecimientos de su clase.

EL SIGLO

Gran salón de peluquería y barbería DE LEOPOLDO FONSECA

Méndez Núñez, 13 — Alicante

NUESTRA INFORMACION

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA, EN MADRID

(Agencia Mencheta)

8 de octubre de 1898

No hay noticias. — Inexacto

Un muerto ha sido el de hoy para la prensa.

Al salir de Palacio el señor Sagasta, se le dio a decir que era totalmente inexacto lo que se había dicho con respecto al Consejo de anoche, particularmente en lo ocurrido en la sesión que celebraron ayer en París los comisionados para concertar el tratado de paz.

Según el jefe del Gobierno, los comisionados yankees y españoles, imitaron su conducta a un cambio de documentos, indispensable para las futuras negociaciones.

El suceso esperado tendrá cuenta el día mañana por el correo de mañana, y sino ocurre algo extraordinario que obligue a suspender la reunión ministerial, el lunes se conocerá y tratado oficialmente en sesión.

El señor Sagasta ha negado verosimilitud al telegrama de una Agencia — fechada en Washington — que supone exigirá Mac Kinley evacuemos Puerto Rico antes del 10 de octubre y Cuba antes del 30 de noviembre.

Tal exigencia, en todo caso, sería materialmente imposible de atender, aun cuando quisiese el Gobierno español atenderle; pues se necesitarían doscientos buques pa-

Módicos precios. — Hay tarjetas de abono. — sirve a domicilio.

NOTA.— En la puerta hay una farola que dice EL SIGLO, Méndez Núñez, 13.

Compañía anónima de vapores Vinuesa

SUCESORA DE España y Compañía

SEVILLA Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPALU, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA.

Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Feliu de Guixols, Palamos, Certe y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 8.

Servicio directo, fijo y semanal entre Orán, Alicante, Certe y vice-versa

El vapor francés DAUPHINE saldrá de este puerto directo para Orán, los lunes de cada semana; e igualmente de este puerto directo para Certe, los miércoles, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatarios en Alicante: Sres. Raymundo y Compañía.

Servicio regular entre Alicante y Marsella

El vapor SITGES HERMANOS, saldrá de este puerto directo para Marsella, los días 8, 15 y 23 de cada mes.

Admite carga y pasajeros a precios muy económicos.

El consignatario en Alicante: D. Eduardo Galiana, San Fernando, 30.

El vapor STRATHESK saldrá de este puerto directamente para New York, el 11 del corriente, admitiendo carga para dicho destino.

Consignatarios: Raymundo y Compañía, Alicante.

El vapor francés DAUPHINE saldrá de este puerto directamente para Orán, los lunes de cada semana; e igualmente de este puerto directo para Certe, los miércoles, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatarios en Alicante: Sres. Raymundo y Compañía.

Servicio regular entre Alicante y Marsella

El vapor SITGES HERMANOS, saldrá de este puerto directo para Marsella, los días 8, 15 y 23 de cada mes.

Admite carga y pasajeros a precios muy económicos.

El consignatario en Alicante: D. Eduardo Galiana, San Fernando, 30.

El vapor STRATHESK saldrá de este puerto directamente para New York, el 11 del corriente, admitiendo carga para dicho destino.

Consignatarios: Raymundo y Compañía, Alicante.

ANGEL FITO

El rey respondió únicamente que nombraría a los jefes de la milicia urbana, y que mandaría a las tropas del Campo de Marte.

En cuanto a la necesidad de su presencia, en la ciudad rebelde, si no se sometta completamente y se entregaba a discreción.

Y satisfecho el monarca de este triunfo momentáneo, que era la manifestación de un poder que ya no existía, volvió a su habitación.

Allí encontró a Gilberto, que estaba hablando con el gentil hombre.

—¿Qué quiere? — preguntó el rey.

El gentil hombre se acercó, y mientras se disculpaba de haber faltado a su deber, Gilberto, que hacía muchos años que no había visto al rey, examinaba silenciosamente la fisonomía de aquel hombre que Dios había dado por piloto a la Francia, en medio de la mayor tempestad que ha sufrido nación alguna en el mundo.

A. DUMAS

El espíritu endeble, todo esto, para el fisicónomista que había estudiado con Lavater para el magnetizado que había leído en el porvenir en compañía de Bálamo, para el filósofo que había soñado al lado de Juan Jacobo Rousseau, para el viajero, en fin, que había examinado todas las razas humanas, significaba degeneración, decaimiento, impotencia, ruina.

Gilberto tuvo lástima, no de respeto, sino de dolor, al contemplar aquel triste espectáculo.

El rey se acercó hacia él.

—¿Sois vos — le dijo — quien me trae una carta de Mr. de Necker?

—Sí, señor — dijo — me trae una carta de Mr. de Necker.

—Ah — exclamó como si lo pusiera en duda — ¿dámela pronto.

ANGEL FITO

—Pero con todo — dijo — que para un rey no ha cosa más extraordinaria que la ausencia de un nombre a quien se dice: «Venid a recibir una recompensa»; y no viene?

Gilberto se sonrió.

—Veamos — preguntó Luis XVI — ¿por qué no habéis venido?

—Porque no merecía recompensa ninguna, señor.

—¿Por qué no?

—Francés y amante de mi patria, celoso de su prosperidad, confundiendo mi individualidad con la de treinta millones de hombres, concudando mis, trabajando para ellos, trabajaba igualmente para mí. No merecía recompensa, señor, el ser egoísta.

ANGEL FITO

—Pero con todo — dijo — que para un rey no ha cosa más extraordinaria que la ausencia de un nombre a quien se dice: «Venid a recibir una recompensa»; y no viene?

Gilberto se sonrió.

—Veamos — preguntó Luis XVI — ¿por qué no habéis venido?

—Porque no merecía recompensa ninguna, señor.

—¿Por qué no?

—Francés y amante de mi patria, celoso de su prosperidad, confundiendo mi individualidad con la de treinta millones de hombres, concudando mis, trabajando para ellos, trabajaba igualmente para mí. No merecía recompensa, señor, el ser egoísta.

ANGEL FITO

—Pero con todo — dijo — que para un rey no ha cosa más extraordinaria que la ausencia de un nombre a quien se dice: «Venid a recibir una recompensa»; y no viene?

Gilberto se sonrió.

—Veamos — preguntó Luis XVI — ¿por qué no habéis venido?

—Porque no merecía recompensa ninguna, señor.

—¿Por qué no?

—Francés y amante de mi patria, celoso de su prosperidad, confundiendo mi individualidad con la de treinta millones de hombres, concudando mis, trabajando para ellos, trabajaba igualmente para mí. No merecía recompensa, señor, el ser egoísta.

Influjo del AGUA de LECHES LA MARGARITA sobre los MICROORGANISMOS, segun análisis practicado por el doctor Mendoza

Para determinar el sabio bacteriólogo Dr. Mendoza el influjo de la mineralización del agua de MARGARITA EN LOECHES (há tiempo preconizada y reconocida por el protomedicato como antiptorista) sobre los microorganismos, procedió a confeccionar con ella medios de nutrición, con un litro de la misma para 500 gramos de carne y adicionándole el 1 por 100 de peptona y el 1/2 por 100 de cloruro de sodio á 100 centímetros cúbicos de dicha maseración.

De los 100 centímetros cúbicos restantes se hicieron dos porciones: á una se le añadió gelatina 10 por 100 y á la otra agar agar al 2 por 100.

Con estos medios se emprendieron las pruebas, que fueron como sigue:

1.º Se hicieron doce placas: seis con el substratum gelatinado y seis con el agar agar, las cuales una vez solidificadas, se expusieron al aire libre á fin de recoger sus gérmenes y ver las facilidades ó dificultades que el medio confeccionado con el agua en estudio ofreciera á su desarrollo.

2.º En otros tubos de gelatina y agar se sembraron por picadura: bacillus subtilis, fluorescenztridus, liquefaciens, vidrio luteus, spirillum cholerae, rubrum, firklevi, concentricum micrococcus mobilis, rodineas aspergillus glaucus y el penicillium glaucus: no aparecieron otras especies á los diez, á lo más á los treinta días después de la sembra.

En las segundas experiencias el resultado fue constatemente negativo; ninguna de las siembras picadura dió fructificación, quedando completamente estériles.

Con la gelatina y el agar, que se adicionó es el cloruro sódico, se repitieron las mismas pruebas lográndose otros resultados que los anteriormente expuestos.

Estas afirmaciones del sabio bacteriólogo Dr. Mendoza; comprobadas nuevamente por el emin Dr. D. Benito Avilés, médico director del establecimiento de LA MARGARITA EN LOECHES en los enfermos sostenidas por gérmenes ó seres parásitos, ó que dan lugar á su producción, entre ellos el bacillus erisipelatis.

Con razón, por lo tanto, esta agua se ha estado usando fuertemente mineralizada, compite con las aguas en el tratamiento de la gran mayoría de las dermatosis, por sólo en acción misma béida local, y si n hasta se añade la depurativa, al alterante, la derivativa de su uso al interior, no puede dudarse de ventajas, con mucho, á las segundas, y de que hay fundados motivos para insistir en que esta clase de agua es potentísimo agente de la medicación hidrotermal, desconocido por el mundo médico por falta de la activísima propaganda que en otros países le habrían hecho si hubiesen logrado la fortuna de contar con fuentes de tal composición y de tal riqueza. Todo se consigna en el dictamen.

Por lo dicho que es la sabia confirmación de lo ya popularmente conocido, esta agua, con ser purgante, es aún mucho más curativa, y de usarse con frecuencia, evitarían muchas enfermedades, que una vez declaradas, cura mejor que esas específicas cuya naturaleza intrínseca se desconoce, y de ahí el público la favorezca sobre todas, habiéndose vendido en el último año

Venta en todas las farmacias y droguerías.—Depósito central, Jardines, 15, bajos.—MADR

MAS DEDOS MILLONES DE PURGAS

EL RABIOSO DOLOR

HE MANDADO POR AIBAF



MUELAS CARIADAS

pone al hombre cual le veis, desfigurado, triste, meditando é iracundo. La causa de todos estos males se destruye con un minuto y sin riesgo alguno usando el

AIBAF SERDNA

(anagrama de ANDRES Y FABIA, farmacéutico premiado de Valencia, por ser el remedio más poderoso é inocente que se conoce hoy para producir este cambio tan rápido y positivo. Destruye también la fistulidez que la caries comunica al aliento. De venta en todas las buenas farmacias de esta provincia. En Alicante, Farmacia de Don Vicente Benedito, calle Mayor, número 4.

DOS PESETAS BOTE

ADOLFO GARCIA

INVENTOR DE LA LEGIA UNIVERSAL

Fabricante de Legias Desengrasantes, Saboninas, Cremas y Betunes brillantes que tanta aceptación han tenido en Madrid últimamente.

Depósito en BARCELONA: Calle de Valencia, 249

Café Norvino Medicinal

Nada más inofensivo ni más activo para los dolores de cabeza, jaquecas, vahidos, epilepsia y demás nerviosos. Los males del estomago, del hígado y los de la infancia en general, se curan infaliblemente. Buenas botellas, á 5 y 6 pesetas caja. Se remiten por correo á todas partes.

DOCTOR MORALES, Carreras, 39, MADRID

En Alicante: Farmacia de D. José Soler



GONZALEZ HERMANOS

CASA MAYLIN

Loza, Lampisteria y Cristaleria. Camas y objetos de capricho

Juan Guardiola

Comisiones, Congnaciones y Tránsitos DESPAGO DE BUQUES

Depósito de duelas de roble de América del Norte.
Pipas vacas para alquilar
Representante en esta provincia de las Fábricas de Harinas de los Sres. Folsch, Albiñana y Comp. Sra. Viuda é hijo de Isidro Albiñana y Compañía, de Barcelona.

MATIAS LOPEZ

MARID-ESCORIAL

Especialidad en bombones de chocolate con cremas finisimas, Caramelos suizos, fodont y dulces varios.

DE VENTA EN TODAS LAS PRINCIPALES CONFITERIAS DE ESTA

Depósito central MONTERA, 25, MADRID

Los molestisimos RESFRIADOS de la nariz y de la cabeza, tan frecuentes en los días fríos y húmedos y que atacan con frecuencia á los varones que llevan una vida sedentaria y suelen hacer los nios.

RAPÉ-NASALINA

que prepara el Dr. ANDREU de Barcelona.

Este rapé hace abortar casi siempre en muy pocas horas la inflamación producida en las fosas nasales por la impresión brusca del aire frío y evita que se propague á la cabeza, sobre todo si se emplea luego de iniciarse el resfriado; que empieza casi siempre con picazón y resecamiento de la nariz, y frecuentes estornudos.

El uso del RAPÉ-NASALINA es muy fácil y sencillo. Ya colocado en pequeñas cajitas que pueden llevarse cómodamente en el bolsillo sin estropearse ni vaciarse el polvo.

De venta en todas las Farmacias.—Caja, 6 reales.

IMPRENTA de REUS

MAREO

Se evita y cura INFALIBEMENTE con el ELIXIR NAUSEOFEN

De venta en Alicante: Piñol Hermanos, droguería y demás farmacias y droguerías.

CORSETERIA

Ultima novedad

Calle de la Princesa, 8, segundo.—ALICANTE

(La entrada junto al Estanco)

Abonarés de Cuba

y toda clase de créditos contra la Caja General de Ultramar se compran y se gestionan expedientes en todas las dependencias del Estado.

Dirijanse á Don Luis Sellés, Gerona, 4, 2.º—Alicante.

GRAN FABRICA DE GASEOSAS Y CERVEZA CAYOL

SUCURSAL DE LA DE VALENCIA

En esta Fábrica se recibe diariamente una nueva clase de cerveza, elaborada por un inteligente químico alemán, que por su clasificación y buen gusto, puede competir con las mejores marcas conocidas, la que sin aparato de propaganda, es hoy recomendada por los señores facultativos como bebida para los enfermos y convalecientes, pues hace nutrir los alimentos de una manera rápida, fortaleciendo el organismo para el pronto restablecimiento de la salud perdida.

Se halla de venta en todos los cafés y en la sucursal, calle de Alfonso el Sabio, núm. 7.

Advertimos á los consumidores que cada botella lleva la marca de fábrica, en el tapón y etiqueta. Sin estos requisitos no es de la verdadera procedencia de Cayol.

Pildoras de Riaza de Pérez Negro

Recomendadas por médicos y enfermos como la mejor preparación que se conoce para curar las fiebres intermitentes, ya sea Tercianas, Cuartanas ó Cotidianas. No hay necesidad de privarse de ninguna clase de alimentos.

[Veinticinco años de éxito]

Cajas con 80 y 40 píldoras, 5 y 3 pesetas. De venta en todas las mejores farmacias, remitiéndolas también directamente su autor previo pago de su importe sin aumento de precio desde cualquier punto que se pida. FARMACIA DE PEREZ NEGRO, Ruda, 14, MADRID. En Alicante, Farmacia de D. José Soler.

488 ANGEL PITOU

reina por que hace sombra á su ambición, y por que ama á los franceses y es querido del pueblo.

De este modo se manifestaba la opinión en Versalles; de este modo se preparaba por todas partes la guerra civil.

Gilberto oyó todo lo que se decía en los corrillos; y después de haberse enterado de las diversas opiniones que corrían entre el pueblo se dirigió hacia el palacio, que estaba cercado de multitud de centinelas. ¿A qué enemigo se refirían?... Se ignora.

Sin que los centinelas le impidiesen el paso, atravesó Gilberto las primeras galerías y llegó hasta el vestibulo, sin que nadie le preguntase á donde iba.

Cuando llegó al salón del «Ojo de Buey», no le dejó pasar un guardia de corps. Gilberto sacó entonces de su bolsillo la carta de Mr. de Necker y le enseñó la firma. Le consignaba una rigurosa, y como las consignas más rigurosas son las que más necesidad hay de ser firmadas, dijo á Gilberto el guardia de corps:

—Señor, tengo orden de no dejar entrar á nadie; pero como no estaba previsto el caso de

A. DUMAS 493

—Pero con todo, ó yo me engaño, ó debiera haber llegado á vuestra noticia mi benevolencia respecto á vos.

—V. M. habla indudablemente de la cita que yo tuve la temeridad de dar al rey cuando al mandarle mi primera Memoria hace cinco años, le rogaba que pusiese una luz detrás de los cristales del balcón, á las ocho de la noche, para darme á entender que había leído mi obra.

—Y... —dijo el rey con satisfacción.

—Y el mismo día y á la misma hora apareció la luz, en efecto, en el mismo sitio en que yo había pedido que se colocase.

—Y después...

—Después vi que bajaron y subieron la luz hasta tres veces.

—Y después...

—Después leí estas palabras en la «Gaceta»: «Aquí á quien llamo la luz tres veces puede presentarse á ver al que lavató tres veces la luz, y será recompensado.»

—En efecto—dijo el rey—esas son las mismas palabras que se pasieron.

Aquí están—dijo Gilberto, sacando de su

492 ANGEL PITOU

Y Gilberto se quedó solo con el rey de Francia.

La habitación estaba alumbrada únicamente por una sola lámpara, se parecía á uno que el rey había templado su luz para que no leyesen en su frente sus pensamientos que le oprimían.

—¿Es cierto—preguntó fijando en el rostro de Gilberto una mirada más observadora de lo que éste se había figurado—es cierto que vos sois el autor de las Memorias que tanta impresión me han hecho?

—Sí, señor.

—¿Qué edad tenéis?

—Treinta y dos años, señor; pero el estudio y las desgracias duplican la edad. Tratadme como si fuera ya anciano.

—¿Y por qué habéis tardado tanto tiempo en presentarnos á mí?

—Porque no tenía necesidad de decir verbalmente á S. M. lo que ya le he dicho por escrito.

Luis XVI se quedó pensativo.

—No tenéis, ninguna, otra razón más que esa?—dijo con cierta suspicacia.

—No, señor.

A. DUMAS 489

que llegara una persona enviada por Mr. de Necker; y vos, según todas las probabilidades, debéis traer alguna noticia importante para S. M., quedo responsable de la infracción.

Gilberto entró.

El rey no estaba en sus habitaciones, sino en el salón del Consejo; había salido á recibir una diputación de la guardia nacional que venía á pedirle mandase tropas á París y diese permiso además para formar una milicia urbana, y á decirle también que era allí necesaria su presencia.

El rey escuchó esto con frialdad, y respondió que era preciso antes enterarse bien de lo que pasaba, y que, además, tenía que deliberar lo que debía hacerse en el Consejo.

Así deliberaba él.

Entretanto se tomaba la consulta, los diputados aguardaban en la galería y detrás de los cristales de las puertas estaban viendo las sombras gigantescas de los consejeros reales y las acitadas amenazas de sus movimientos.

Observando bien esta especie de fantasmagoría, se podía adivinar si su respuesta iba á ser buena ó mala.